



2年生宿泊研修・1年生自然体験教室

2年生は7月4日(水)・5日(木)の2日間、秋田県のあきた芸術村を拠点として宿泊研修を行いました。田沢湖畔での合唱や田沢湖キャンプ場での野外炊事等、様々な内容での研修でしたが、特に『わらび座』での New ソーラン節研修では本気で頑張る姿が随所に見られ、来年の皐月祭での組団応援に繋がるような全力の姿は、とても逞しく頼もしく見えました。次のリーダーとなる2年生に大いに期待しています。

1年生は7月5日(木)に葛巻高原牧場での自然体験教室に行ってきました。全国でも有名な自然エネルギーの町でもある葛巻町で、牧場の役割や命を『いただく』までのお話など聴かせていただきながら学び、酪農体験(乳搾り・餌やり)やアイスクリーム作りにも挑戦しました。お昼には美味しい焼肉もいただいていた1年生。全員でこれからもますます団結して様々なことに取り組んでいく姿が楽しみです。



その頃、3年生は・・・

1・2年生がそれぞれ研修に出かけている中、3年生は『高校説明会』に臨みました。いよいよ自分の進路実現に向けて本格的にスタートした3年生。私立高校、公立高校、一関高専の先生方から、各高等学校のたくさんの情報をお話いただきました。自分の夢を自分の力で実現させる!! 頑張りましょう!



ちょっといいお話

これまでの先輩方が素晴らしい校風や伝統を創り上げてきた矢巾北中学校。それを受け継ぎながらさらに素敵な学校を創ろうと毎日頑張っています。

今年の小学校の運動会で、多くの中学1年生が最後の片付けを手伝ってくれたそうです。それは、本校の皐月祭で卒業生の高校生がみんなで片付けを手伝ってくれているのを見て、自分たちも卒業生の先輩として進んでお手伝いをしたそうです。

中学校の伝統が、次は小学校にも繋がっていく。素敵な中学生がたくさんいることに心から感激しました。

